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Angka perceraian di Kabupaten Sumenep di tahun 2023 mengalami 

peningkatan hingga mencapai 1.621 perkara, dari jumlah perceraian 516.334 

Perkara perceraian pada tahun 2022. LKKNU merupakan suatu lembaga, yang 

merupakan bagian dari ormas besar NU yang bergerak dibidang kesejahteraan 

keluarga, sosial, dan kependudukan. Dalam penelitian ini, peneliti fokus melakukan 

penelittian di LKK MWCNU Kecamatan Ganding. Melihat angka perceraian yang 

cukup tinggi di Kabupaten Sumenep, sangat menarik untuk diteliti bagaimana peran 

LKK MWCNU Ganding dalam Upaya Pencegahan Perceraian  yang di fokuskan 

pada Kecamatan Ganding. 

Fokus penelitian dalam tesis ini adalah Pertama,Bagaimana peran LKKNU 

KecamatanGanding dalam mencegah dan menangani perceraian?; Kedua, Apa saja 

program LKKNU di KecamatanGanding?; Ketiga, Apa saja kendala atau hambatan 

LKKNU dalam pencegahan perceraian di Kecamatanganding?; dan Keempat,  

Bagaimana konsep ideal LKKNU dalam mencegah perceraian?. 

Metode penelitian dalam tesis ini yaitu metode penelitian kualitatif, dengan 

jenis penelitian empiris. Pengumpulan data dilakukan dengan métode observasi, 

wawancara dan dokumentasi terhadap sejumlah sumber terkait peran LKKNU 

dalam pencegahan perceraian di KecamatanGanding. 

Adapun hasil penelitian ini, yaitu; Pertama, peran yang sudah dilakukan 

LKK MWCNU Ganding dalam upaya mencegah perceraian, melibatkan empat 

peran yang telah dilakukannya, yaitu peran  edukasi, fasilitasi, konsultasi, dan 

mediasi. Kedua, program LKK MWCNU Ganding meliputi pendidikan 

kependudukan, pencegahan kemiskinan, layanan konseling dan layanan 

kelengkapan dokumen keluarga.  Ketiga, hambatan yang dialami oleh LKK 

MWCNU Ganding dalam upaya pencegahan perceraian meliputi aspek internal dan 

eksternal. Faktor ineternalnya yaitu pengurus LKK MWCNU Ganding kurang 

perluasan  materi dan sinergi  kurangnya pendekatan pada Masyarakat, kurangnya 

sosialisasi program dan adanya rangkap jabatan dari masing-masing pengurus LKK 

Ganding. Selain itu, faktor eksternal nya yaitu kurangnya dukungan budaya sosial 

masyarakat. Beberapa hambatan tersebut, rupanya membuat pengurus LKK 

Ganding kurang maksimal menjalankan perannya misalkan saja Rumah Konseling 

LKK Ganding tidak berjalan efektif. Keempat,Konsep ideal untuk LKK Ganding 

yaitu meningkatkan kerjasama dengan berbagai pihak serta terus melakukan 

pendekatan pada masyarakat dengan menggunakan sosialisasi tentang konsep 

keluarga maslahah an-Nahdliya, dimana konsep tersebut merupakan hasil gagasan 

murni dari LKKNU (Lembaga Kemaslahatan Keluarga Nahdlatul Ulama’) 
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ABSTRACT 

Lisanatul Layyinah, 2024, The Role of LKKNU (Lembaga Kemaslahatan Keluarga 

Nahdhatul Ulama') in Preventing Deparation in Ganding District, Thesis, Islamic 

Family Law (Hukum Keluarga Islam/HKI) Program, Magister Program of IAIN 

MADURA, Supervisor: Dr. Abdul Mukti Thabrani, M.H.I and Dr. Hj. Eka 

Susylawati, S.H., M.Hum. 

Keywords: Role, LKKNU, Divorce 

Divorces happen in Sumenep Regency in 2023 will increase to 1,621 

people. But, LKKNU is an institution, which is part of NU community organization 

which operates in family safety domain, social and demography.  So that Sumenep 

is still strong to use NU values. so, most of them take submisson for NU. So, to 

make their activities more efficient, LKK PCNU Sumenep formed management for 

all sub-district in Sumenep Regency. In this research, researchers focused to take 

research in LKK MWCNU Ganding District, which is part of the sub-district in 

Sumenep Regency. Because, the divorce is fairly in Sumenep Regency, it is very 

interesting to know that how Ganding MWCNU LKK to Prevent Divorce in 

Ganding District. 

The research focus in this thesis is : The First, What is the role of Ganding District 

LKKNU to prevent and handle the divorce?; The second, What are programs by 

LKKNU in Ganding District?; The third, What are the obstacles for LKKNU to 

prevent the divorce in Ganding District?; and The fourth, What is their (LKKNU) 

perfect concept to prevent divorce? 

The research method is qualitative and  empirical type. Observasion is 

method to take data collection, interview and documentation are methods  to know  

their (LKKNU)  role to prevent divorce in Ganding District. 

The result of this research is to  show that their has done their role as an 

institution in family safety domain, The first, they has done four roles to prevent 

divorce in Ganding diatrict, namely education, facilitation, consultation and 

mediation. The second, their program are demography education, poverty 

prevention, counseling service and family document completion service. The third, 

their obstacles to prevent divorce are internal and external factors. The internal 

factors are the LKKNU Ganding organizer are not ready well to prepare the 

material, synergy and approach to the society. Besides that, there are external factor 

that also make their means not running well, namely the culture of social society 

don't support well. The fourth, according to  researcher's analysis, there are two 

points about ideal concept for LKKNU Ganding to prevent divorce, namely 

increasing collaboration with another sides and continuing to approach society by 

socialization about maslahah an-Nahdliya family concept. So, the concept is the 

purely idea result from LKKNU (Lembaga Kemaslahatan Keluarga Nahdhatul 

Ulama') 
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 ملخص البحث 
العلماء في منع الطلاق بناحية عانديع، رسالة الماجستير، برنامج حكم  مؤسسة مصلحة نهضة    ، دور  2024دور لسانة اللينة العلماء في

 الأسرة الإسلامية،برنامج الماجستير، للدراسات العليا بجامعة الدينية الإسلامية الحكومية بمادورا. 

 إيكا سوسيلاواتي الماجستير. المشرفان: الدكتور المختي الطبراني الماجستير. والدكتور 

جزء و   هي مؤسسة  LKKNU  وشخصًا.    1621إلى    2023سترتفع حالات الطلاق التي تحدث في منطقة سومنب في عام         
أن منطقة سومنب لا تزال قوية في تراث   االاجتماعية والسكانية، اعتبار و رعاية الأسرة    من منظمة كبيرة لنهضة العلماء تعمل في مجالات

تشكل   أكثر كفاءة،  أنشطتها  لجعل  لذلك،  العلماء.  نهضة  تخدم  التابعة  المجتمعات  من  العديد  فإن  لذا  العلماء،   LKKنهضة 
PCNU  على إجراء البحث في   ةالباحث  تسومنب الإدارة في كل منطقة فرعية في جميع أنحاء مقاطعة سومنب. في هذا البحث، ركز

LKK MWCNU سومنب. نظراً لمعدل الطلاق المرتفع إلى حد  افطة، والتي تعد جزءًا من المنطقة الفرعية في مح عانديع  بناحية
 مؤسسة مصلحة نهضة العلماء في منع الطلاق بناحية عانديع  دور بالبحثسومنب، فمن المثير للاهتمام  افطةما في مح

( ما  2في منع الطلاق والتعامل معه؟    LKKNU ناحية عانديع( ما هو دور  1على    يركز البحث في هذا رسالة الماجستير       
( ما 4؟   ناحية عانديعفي منع الطلاق في    LKKNU( ما هي العوائق التي تواجه  3؟   ناحية عانديعفي    LKKNUهي برامج  

    في منع الطلاق؟ LKKNUهو المفهوم المثالي لـ 

مع نوع البحث التجريبي. تم جمع البيانات باستخدام طرق الملاحظة والمقابلات والتوثيق  البحث النوعيهي البحث  طريقة هذا       
 ناحية عانديعفي منع الطلاق في  LKKNUمن عدد من المصادر المتعلقة بدور 

قامت بدورها كمؤسسة تعمل في مجال رعاية الأسرة، على الرغم    عانديع   LKKNU MWCNUنتائج هذا البحث أن        
لا تزال لا تعمل على النحو الأمثل. وذلك لأن    LKKNU MWCNU Gandingمن أن الرقابة الاجتماعية التي تقوم بها  

LKKNU  طرف خارجي، وليس داخلي، في جهود منع الطلاق. نتائج هذا البحث هي؛ أولًا، فيما يتعلق بالدور الذي قامت به
في الجهود المبذولة لمنع الطلاق، هناك أربعة أشكال من الأدوار التي تم تنفيذها في مجتمع   عانديع  MWCNU LKKمنظمة  
التعليم والتيسير والتشاور والوساطة. ثانيًا، فيما يتعلق ببرنامج    عانديع ، فهو يشمل  يععاند  LKK MWCNU، وهي دور 

واجهتها   التي  العوائق  ثالثاً،  الأسرة.  وثائق  إكمال  وخدمات  المشورة،  وخدمات  الفقر،  من  والوقاية  السكاني،   LKKالتثقيف 
MWCNU إدارة   عانديع افتقار  في  الداخلية  العوامل  تتمثل  وخارجية.  داخلية  عوامل  هي  الطلاق  لمنع  جهودها  في 

MWCNU LKK  إلى الاستعداد المادي والتآزر والافتقار إلى النهج تجاه المجتمع. وبصرف النظر عن ذلك، هناك عوامل    عانديع
، وهي الافتقار إلى الدعم من الثقافة الاجتماعية للمجتمع. رابعا،   عانديع  MWCNU LKKخارجية تؤثر أيضًا على جهود  

لـ   المثالي الجيد  يتعلق بالمفهوم  الباحث فيما  لتحليل  اثنان، وهما زيادة    LKK MWCNUوفقا  الطلاق، هناك  في جهود منع 
التعاون مع مختلف الأطراف والاستمرار في مقاربة المجتمع باستخدام التنشئة الاجتماعية حول مفهوم مصلحة النهدلية. الأسرة، حيث 

 )معهد نهضة العلماء لمنافع الأسرة(.  LKKNUيكون هذا المفهوم نتيجة لفكرة من 

 


